



En 2010, à quelques jours de la Coupe du monde en Afrique du Sud, Samuel Eto'o avait suscité la polémique en mettant en doute sa participation, suite aux critiques émises par Roger Milla.

Ce dernier avait déclaré qu'Eto'o n'avait jamais répondu aux attentes de l'équipe du Cameroun, malgré ses succès au sein des clubs étrangers.

«Pour l'instant, il a apporté beaucoup à Barcelone et à l'Inter Milan, mais jamais rien à l'équipe du Cameroun, avait-il déclaré. C'est aussi une question de discipline (...) Le Cameroun attend qu'il réagisse», avait fulminé Roger Milla.

Dans une réponse cinglante, Eto'o avait remis en cause sa propre présence en sélection nationale, pointant du doigt l'aigreur de Roger Milla et interrogeant la légitimité de ses critiques.

«Est-ce que ça vaut la peine que j'aille en Coupe du monde? J'ai encore quelques jours pour réfléchir mais je vais voir si ma participation est importante parce que je n'ai pas besoin de ça dans ma carrière, a déclaré le joueur de l'Inter Milan. C'est toujours avant les compétitions que les gens aigris se réveillent. Milla a fait quoi? Il n'a pas gagné la Coupe du monde, ils ont joué un quart de finale (en 1990, ndlr), et avec quelle équipe. Ils avaient l'une des meilleures équipes avec de grands joueurs dans chaque

compartiment. Ce n'est pas parce qu'ils ont connu la gloire à 40 ans, qu'ils peuvent parler. Finalement vous vous demandez est-ce que c'est ça mon peuple? Est-ce que c'est vraiment ça mon peuple? Est-ce que ça vaut la peine que j'aille en Coupe du monde?», avait réagi Eto'o.